

## Die Sonne scheint über den Genossen

**GARTENSTADT:** SPD feiert seit acht Jahren Familienfest am Karlstern / Positive Grundstimmung

Von unserem Mitarbeiter  
Jan-Hendrik Bahls

Schon seit neun Uhr Morgens war der Vorstand des SPD-Ortsverein Gartenstadt auf den Beinen, um den Rahmen für sein Familienfest im Käfertaler Wald abzustecken. Neben der Technik und dem Aufbau der Essensstände und Sitzbänke galt es vor allem, kräftig Luft in die Hüpfburg zu pumpen, um den jüngsten Besuchern eine altersgerechte Alternative zum übrigen Festbetrieb zu bieten. Seit acht Jahren vertrauen die Organisatoren um den Ortsvereinsvorsitzenden Roland Weiß bei der Ausrichtung der Veranstaltung auf den Karlstern als zentrale Anlaufstelle, um so auch den einen oder anderen Spaziergänger „abzufangen“.

Und auch diesmal zeigte sich SPD-Stadtrat Weiß mit dem Besucherzuspruch zufrieden. Er bedankte sich gleichzeitig bei allen Helfern, die zusammen mit dem

komplett vor Ort versammelten Vorstand der Gartenstadtgenossen für den Service beim Familienfest sorgten. Wie in jedem Jahr hatten sich dort die Vereinsfrauen mächtig ins Zeug gelegt, um mit einer reichhaltigen Auswahl am Kuchenbuffet die Wahl zur Qual werden zu lassen. In der Warteschlange für den süßen Teller fand sich neben den beiden SPD-Stadträtinnen Andrea Safferling und Evelyne Gottselig auch der SPD- Bundestagsabgeordnete Lothar Mark ein, der es sich nicht nehmen ließ, die leckeren Rezepte im Detail zu probieren.

Er komme jedes Jahr aufs neue gerne hierher, gestand der Bundespolitiker. Der Ortsverein stelle mit dieser Veranstaltung seine Verbundenheit zum Stadtteil unter Beweis und pflege dadurch das Verhältnis zu den Bürgern, lobte er den Einsatz seiner Parteikollegen. Es sei ja unheimlich wichtig, sich mit den Menschen immer wieder in politischen Dingen auseinanderzusetzen. Umso besser, wenn dazu

auch das Wetter passe. „Wenn Sozialdemokraten feiern, scheint eben die Sonne“, scherzte Lothar Mark. Auch politisch sieht sich der Bundespolitiker mit seiner Partei durchaus nicht auf der Schattenseite, profitiere die große Koalition jetzt doch von der Vorarbeit der rot-grünen Vorgängerregierung. Endlich zahlten sich die vormals kritisierten Reformen aus.

Keinen Zweifel hegt Mark ebenso an den politischen Erfolgen seiner Partei auf kommunaler Ebene, stehe die SPD doch wie keine andere Partei für bürgernahe und zukunftssichere generationsübergreifende Politik. Ein Bonbon servierten sich die Genossen am Karlstern dann noch in eigener Regie. Mit Dr. Thorsten Rhode wurde im Rahmen des Familienfestes einem neuen Mitglied das Parteibuch überreicht. Mark gratulierte zusammen mit Roland Weiß dem zukünftigen Mitstreiter. Politisch interessierte Bürger müssten für ihre Ziele kämpfen. „Und das kann man eben am besten in einer Partei“, so Lothar Mark.